



L'INFO-TONNERRE

AVRIL 2025

Le printemps est enfin là!

Les matinées restent fraîches, tandis que les après-midis se réchauffent. Cela entraîne la formation de nombreuses flaques d'eau sur le terrain de l'école. Comme la cour est détrempée, nous encourageons les enfants à porter des bottes de caoutchouc.



Rappels:

2- Journée mondiale de sensibilisation à l'autisme
ON PORTE DU BLEU!

8—Folie Furieuse—
5e à 8e

9- Début de la collecte de fond

13—Semaine d'esprit!

14-Journée des métiers

15- Journée des décennies

16- Journée vedette

17- Journée couleurs de l'école

17- Dansethon!

18- Congé: Vendredi saint

21- Congé: lundi de Pâques

22- Jour de la Terre

23- Fin de la collecte de fond

24- RoboSLAM 5e et 6e

Le respect, ça s'apprend!

L'habileté et l'habitude (HH) mises à l'honneur en avril sont le **sens de l'initiative**. Ce mois-ci, il est essentiel d'encourager les enfants à adopter les comportements suivants :

- ➔ Explorer et tirer parti de nouvelles idées et opportunités pour enrichir leurs apprentissages.
- ➔ Faire preuve d'intérêt et de curiosité dans leur démarche d'apprentissage.
- ➔ Aborder les nouvelles tâches avec ouverture d'esprit.
- ➔ Oser prendre des risques pour progresser.



En français, SVP!:

Tous les lundis de 9 h 30 à 11 h, nous offrons un programme de jeu « En français, svp ! » pour les enfants âgés de 2 à 4 ans. Les petits sont accompagnés d'un adulte pour une durée de 90 minutes afin de vivre des expériences en français : activités, chants, comptines, contes, jeux et bricolages. Ce programme développe l'autonomie et la confiance de l'enfant et l'initie à la vie scolaire. De plus, « En français, svp ! » présente aux parents des stratégies gagnantes pour appuyer leurs enfants dans une école de langue française. N'hésitez pas à communiquer avec la direction de l'école pour plus de renseignements.

AUTORISATION POUR L'UTILISATION DE LA BICYCLETTE À L'ÉCOLE

À chaque printemps, nous demandons aux parents de remplir un formulaire d'autorisation afin que leur enfant puisse se rendre à l'école à bicyclette. Nous vous rappelons l'importance de veiller à ce que votre enfant porte un casque protecteur. De plus, il revient à chaque élève de s'assurer que sa bicyclette est bien verrouillée avec un cadenas à l'endroit prévu à cet effet.